



fenómeno religioso (lo sagrado): similitudes entre Sócrates y Jesús basados en la Apología y Nuevo testamento

SOL MARÍA CATOLINO CARÍSIMO

En la siguiente monografía me centraré en explicar qué semejanzas hay entre Jesús, hijo de Dios encarnado, y Sócrates, filósofo central en el pensamiento griego y en la filosofía en general. Esto lo haré partiendo del tema sobre el fenómeno religioso, viendo como éste influye en los distintos acontecimientos que ocurrieron junto a la esfera de lo sagrado tratando de encontrar qué los hace tan parecidos a ambos. Pasando por los momentos más cruciales, los cuales son esenciales para entender por qué sucedieron y el efecto que tuvieron tanto para los maestros como para sus discípulos. Queriendo de esta manera demostrar que se encuentran varias similitudes, algunas más pronunciadas y otras más sutiles, entre ellos aunque pertenezcan a tiempos completamente distintos, profesando distintos tipos de fe y junto a un contexto diferente también. En efecto en esta monografía se aspirará a poder demostrar, como estas dos figuras una perteneciente al mundo griego y la otra a la religión del judaísmo pueden llegar a